

“Menjadi Saksi dan Berkat Di Setiap Saat”

Teks Alkitab kita pada minggu ini, menceritakan bagaimana Yusuf, di dalam segala kesempatan, selalu mejadi saksi dan berkat. Kita melihat bagaimana Yusuf menjadi saksi selama dia berada di dalam penjara, baik dalam interaksinya dengan kepala juru roti, juru minuman maupun sesama tahanan lainnya. Untuk menjadi saksi dan berkat, meliputi dua hal, yaitu siapa diri kita dan apa yang kita lakukan. Hal ini berarti kita menunjukkan kesaksian kita, bisa saja melalui perkataan yang kita ucapkan, pakaian yang kita gunakan, pelayanan yang kita berikan, musik yang kita dengar dan juga termasuk siapa saja yang menjadi teman kita.

Ada beberapa point yang bisa mengingatkan kita, antara lain:

- Jangan takut untuk berbeda dengan lingkungan kita. Yang dimaksudkan di sini adalah bukan mengajak kita untuk menjadi *rebellious* atau pemberontak, tetapi kita menunjukkan ke sekeliling kita kalau kita memiliki nilai-nilai yang berbeda. Misalnya, di lingkungan kita bekerja, rekan-rekan kita sering datang telat dan pulang lebih pagi. Kita bisa tunjukkan kita memiliki *value* yang berbeda, kita datang lebih pagi, bekerja dengan penuh ketekunan dan memberikan hasil pekerjaan yang baik.
- WWJD - What Would Jesus Do. Gerakan yang sempat populer di tahun 1990-an ini mengingatkan kita agar sebelum kita bertindak atau mengambil keputusan, kita diam diri sejenak dan merefleksi, apa dan bagaimana TUHAN akan bereaksi dalam menghadapi situasi dan kondisi yang sama. Perilaku ini yang ingin kita upayakan dalam kehidupan kita.
- Teguh dan tidak dapat digoyangkan. Dalam segala hal, kita perlu untuk memegang prinsip dengan teguh dan tidak dapat digoyangkan. Prinsip yang bagaimana? Prinsip yang berdasarkan Alkitab atau Firman Allah. Tidak mudah memang, tapi kita harus kokoh berusaha.
- Pilih apa yang benar, bukan apa yang baik. Kadang kala kita berada pada situasi yang pelik, di mana kita harus memilih apa yang baik atau apa yang benar. Seringkali, apa yang benar, tidak selalu mudah untuk dilaksanakan, namun Firman TUHAN mengingatkan kita untuk selalu melakukan apa yang benar dan bukan apa yang baik. Yang baik belum tentu benar!
- Bagikan Firman Allah. Dalam segala kesempatan, bagikan Firman Allah, baik secara tidak langsung, melalui sikap dan perbuatan kita ataupun secara langsung dengan menceritakan Firman Allah itu sendiri.

Kadang pada saat kita membagikan Firman Allah, iman dan percaya kita dipertanyakan atau ditantang, tetapi kita harus dapat mempertahankan kesaksian diri kita. Kita juga harus tetap dapat menjadi saksi Kristus, pada saat kita berada di tengah tantangan dan godaan. Yang kita perlukan hanya satu, yaitu Doa. Kita berdoa kepada Allah Bapa kita, agar kita diberikan hikmat dan kebijaksanaan agar dalam segala kesempatan, kita dapat berpikir dan bertindak yang mencerminkan diri kita sebagai anak Allah. SDG.

TATA IBADAH MINGGU
GEREJA PRESBYTERIAN ORCHARD
Minggu, 17 Juni 2018

* *Jemaat berdiri*

JEMAAT BERHIMPUN MENGHADAP ALLAH

Prelude (Saat Teduh)

* **Panggilan Beribadah:** Mzm 146: 1-2

* **Pujian:** “Haleluya! Pujilah” KJ 1

* **Votum dan Salam**

(Jemaat menyanyikan Amin 3x)

Panggilan Pengakuan Dosa

Pujian: “Di Dalam Kasih Yang Teguh” NKB 23:1,2,4

Doa Pengakuan Dosa

* **Berita Anugerah (*Salam Damai*)** 2 Tim 1:9-10

* **Petunjuk Hidup Baru** Yes 43:10-12

ALLAH BERBICARA MELALUI FIRMAN-NYA

* **Pujian:** “Isilah Mataku Dengan Citra Salib-Mu” PKJ 270 (2x)

* **Doa Epiklese & Pembacaan Alkitab** Kej 40-41

Khotbah: “*Yusuf – Menjadi Saksi dan Berkat di Setiap Saat*”

JEMAAT MENANGGAPI FIRMAN-NYA

Pujian: “Di Jalan Hidup yang Lebar, Sempit” NKB 200

* **Pengakuan Iman Rasuli**

Warta Jemaat

Doa Syafaat dan Doa Bapa Kami

Nats Persembahan

Rm 12: 1

Pujian: “Pakailah Seluruh Hidupmu” PKJ 153

* **Doa Persembahan**

JEMAAT DIUTUS MELAKSANAKAN KEHENDAK-NYA

* **Pujian:** “Jika Padaku Ditanyakan” KJ 432

* **Pengutusan dan Berkat**

(Jemaat menyanyikan amin 3x)

Postlude (Saat Teduh)



PETUGAS KEBAKTIAN

Petugas Kebaktian	Minggu ini 17/6/2018	Minggu Depan 24/6/2018
<i>Pengkotbah</i>	Pdt. Petrus Budi Setiawan	Pdt. Joseph Theo
<i>Tema</i>	<i>“Yusuf — Menjadi Saksi dan Berkat di Setiap Saat”</i> (Kej 40-41)	<i>“Yusuf — Teladan dalam Pengampunan dan Rekonsiliasi”</i> (Kej 44-45)
<i>Liturgos</i>	Dkn. Martin Gunawan	Pnt. Indra Goenadibrata
<i>Pendamping</i>	Dkn. Raymond Halim	Dkn. Yuli Wungkana
<i>Persembahan Pujian</i>	-	VG Komisi Maria Marta
<i>Kolektan & Usher</i>	Komisi Pemuda Dkn. Siani & Oloan	Komisi Pelaut & Keluarga Muda Dkn. Ruth & Dkn. Maria
<i>Penyambut Tamu</i>	Dkn. Michael Halim & Dkn. Maria Mandak	Pnt. Rusmin Satiawijaya & Dkn. Raymond Halim
<i>Pianis / Organis</i>	Susan Kurniawati	Susan Kurniawati
<i>Singer</i>	Anna Veralin	Monica Boenawan
<i>Tim Audio Visual</i>	Andy Julius Vania Trixie Patty	Oloan Manurung Antia Tampubolon



PERHATIAN:



Harap **DATANG SEBELUM WAKTU** ibadah, berdoa dan mempersiapkan hati kita secara pribadi sebelum datang ke hadirat-Nya



Harap **MEMBAWA ALKITAB PRIBADI** sebagai wujud nyata disiplin rohani kita



Harap **NON AKTIF**-kan HP selama kebaktian, biarlah hati kita benar-benar difokuskan untuk mendengar suara Tuhan



Harap **MENINGGALKAN RUANG KEBAKTIAN** setelah **IBADAH SELESAI**
Buletin Warta Jemaat HARAP dibawa pulang atau dikumpulkan di meja penyambut tamu



Jemaat diingatkan agar **TIDAK MEROKOK** dalam kawasan Gereja



Dilarang makan atau minum di dalam Sanctuary



TEMA KEBAKTIAN UMUM BULAN JUNI 2018



TANGGAL	PERIKOP	TEMA
3 Juni 2018	Kejadian 37	<i>"Yusuf — Sang Anak Kesayangan"</i>
10 Juni 2018	Kejadian 39	<i>"Yusuf — Tetap Teguh dalam Pencobaan"</i>
17 Juni 2018	Kejadian 40-41	<i>"Yusuf — Menjadi Saksi dan Berkat di Setiap Saat"</i>
24 Juni 2018	Kejadian 44-45	<i>"Yusuf — Teladan dalam Pengampunan dan Rekonsiliasi"</i>



KEGIATAN KOMISI-KOMISI DAN TIM KERJA MINGGU INI

Komisi	Hari & Tanggal	Tempat & Waktu	Tema	Pembicara
Remaja	Minggu, 17/6/2018	<i>Libur sampai dengan tgl 1 Juli 2018</i>		
Pemuda	Sabtu, 23/6/2018	Dunman B'ment 5 Pk. 16.30	<i>"A Look inside His Mind"</i>	Pdt. Petrus Budi Setyawan
Wanita	Selasa, 19/6/2018	Dunman Hall Pk. 14.00	<i>"Melayani Setiap Hari"</i>	Pr. Anthon Simangunsong
Pelaut	Minggu, 17/6/2018	Dunman Hall Pk. 16.30	Mezbah Doa Pelaut dipimpin oleh: Bpk. Redi Tibuludji (<i>Mohon kehadiran rekan-rekan Pelaut</i>)	
Maria Marta	Minggu, 17/6/2018	Eastern Basement Pk. 16.30	<i>Latihan VG</i>	
Tim Ibadah	Minggu, 17/6/2018	SHK A Pk. 16.30	Latihan PS Eklesia	

JADWAL Tema Ibadah Komisi Anak untuk tgl 17 Juni 2018 sbb:

Kelas	Usia	Tempat	Tema	Bahan
Musa	6-20 bulan	Study Room 6	"God Gives Me Friends"	1 Sam 18: 1-4
Samuel	21-36 bulan	Study Room 1	"Jacob's Trick"	Kej 27: 1-45
Daniel	3-4 tahun	Study Room 2		
Benyamin	K1	Study Room 4		
Yusuf	K2	Study Room 3		
Daud	P1	Meeting Room 1	"Blind Bartimaeus"	Luk 18: 35-43
Yonatan	P2	Meeting Room 4		
Timotius	P3-P4	Dunman B'ment 4	"The Beginning"	Kej 1: 1-31; 2: 7-9
Paulus	P5-P6	Dunman B'ment 3	"Worthy Life"	Kis 9: 32-43

KOMISI PEMUDA

Juni 2018

* 16 JUN LIBUR



2 JUN
DIGITAL TRANSFORMATION OF CHRISTIANITY
Bpk. Redi Tibuludji, MDiv.

9 JUN
A LOOK INSIDE HER MIND
Ibu Han April Samadi, BD

23 JUN
A LOOK INSIDE HIS MIND
Pdt. Petrus Budi Setyawan

30 JUN
THE OTHER KIND OF FRIENDSHIP
Paulina Margareta Widjaja S. Pd. K, M.A (HCD)

EVERY SATURDAY | 4.30 PM @ ORPC | DUNMAN BASEMENT 5
CONTACT PERSON : MICHAEL LIAW (9787 6153) | THERESIA (8387 3740)
Berminat terlibat dalam mengembangkan talenta bermain musik maupun menjadi pelayan kebaktian/persekutuan?
Kamu bisa menghubungi Lia Lindawati 8686 0850

Komisi Keluarga Dewasa
Gereja Presbyterian Orchard

KAWAN BERTUMBUH

Pembicara : Pr. Yudi Jatmiko
Sabtu, 23 Juni 2018
Dunmann Hall, 18:00 - 20:30

Kami mengundang jemaat GPO untuk menghadiri ibadah ini.

Warta Minggu Ini



Persekutuan

RAMAH TAMAH (REFRESHMENTS) SESUDAH KEBAKTIAN MINGGU: Setelah ibadah, jemaat sekalian diundang untuk menikmati refreshments sambil beramah tamah di Dunman Hall.

REKRUTMEN CALON PENERJA GPO. Menindaklanjuti proses pencarian Pengerja kedua GPO, dalam rapat Majelis Jemaat GPO pada awal Februari 2018 telah dibentuk Tim Pencari Pengerja baru (TPP 2018). Kami mohon dukungan doa jemaat untuk proses rekrutmen ini. Kiranya Tuhan yang memimpin dan menyediakan calon Pengerja bagi gereja-Nya.

CUTI SEKRETARIAT. Ibu Ratna Lie sedang mengambil cuti mulai tgl. 15-19 Juni 2018. Bagi Jemaat yang memerlukan pelayanan dapat menghubungi Pdt. Petrus Budi Setyawan - 9649 2304 atau Pr. Anthon Simangunsong - 90058250.

Pembinaan

KELAS KATEKISASI BAPTIS / SIDI, akan dimulai pada tgl **7 Juli 2018** pada hari **SABTU**, pkl. **13.00 - 14.30** di **Meeting Room 1 lantai 3** - GPO dipimpin oleh Pdt. Petrus Budi Setyawan. Baptisan/Sidi akan di laksanakan pada **Minggu ke-4, 23 September 2018**. Batas waktu pendaftaran adalah **7 Juli 2018**.

BAPTIS ANAK akan dilaksanakan pada hari **Minggu ke-4, 23 September 2018**. Bagi orang tua yang akan membaptiskan anaknya harap mendaftar ke Sekretariat GPO pada jam kerja: Senin - Jumat: 10.00 - 17.00, Tel : 63368829, 63376681-ext 110, email : sekretariatgpo@gporchard.org.

Batas waktu pendaftaran adalah **26 Agustus 2018**.

Formulir untuk Katekisasi Baptis/Sidi dan Baptis Anak dapat diambil di rak dekat pintu masuk menuju ke kamar kecil Dunman Hall sebelah kanan.

Pelayanan

PELAWATAN JEMAAT: Bagi jemaat yang membutuhkan pelayanan dan pelawatan mohon dapat menghubungi Pdt. Petrus Budi Setyawan atau kantor Sekretariat GPO pada jam kerja (Senin s/d Jumat: 10.00-17.00), Tel: 63368829, 63376681. Email: sekretariatgpo@gporchard.org.

BERITA DUKA CITA. Telah meninggal dunia almh. Ibu Pritam Kaur (mama mertua dari ibu Carolina Maengkom) pada hari Selasa, 12 Juni 2018 di Jurong Community Hospital dan telah dikremasi di Mandai Crematorium. Majelis dan jemaat mengucapkan turut berbelasungkawa kepada keluarga besar yang ditinggalkan. Tuhan Yesus memberikan kekuatan dan penghiburan bagi keluarga yang ditinggalkan.

WAKTU KEGIATAN GEREJA. Diberitahukan kepada seluruh jemaat GPO bahwa waktu kegiatan gereja (Orchard Road Presbyterian Church) adalah sbb:

Hari Senin: **LIBUR**, hari Selasa s/d Sabtu: pkl. 09.00-21.30 dan hari Minggu: pkl. 09.00-20.30. Diharapkan perhatian dan kerja sama jemaat untuk tidak memarkir kendaraan di lingkungan gereja di luar waktu kegiatan gereja.

TIM KEAMANAN GEREJA — Berkenaan dengan gerakan yang dimulai pemerintah Singapura untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan bersama, yang dikenal dengan **SG Secure**, maka ORPC telah membentuk *Security Committee* (Tim Keamanan). Salah satu inisiatif Tim ini adalah merekrut anggota jemaat untuk melakukan secara bergantian semasa jam ibadah kongregasi masing-masing. Mengingat keamanan gereja adalah tanggung jawab kita bersama, maka kami menghimbau agar jemaat GPO dapat berpartisipasi. Bagi jemaat yang bersedia dapat menghubungi Pnt. Rusmin atau Sekretariat.

Penatalayanan

LITURGI ONLINE. Untuk mempermudah jemaat dalam mengikuti ibadah, GPO menyediakan fasilitas liturgi online yang dapat diakses melalui *smartphone* dan *tablet*. Alamat liturgi online adalah: <http://m.gporchard.org/mobile>. Untuk peningkatan liturgi online ini, silahkan mengirim saran/masukan via email ke: indrago@gmail.com.

Tim Ibadah

TIM SLIDE membuka recruitment bagi jemaat yang terpanggil untuk melayani dalam Tim Slide. Training akan disediakan. Jemaat yang bergabung diharapkan bisa menggunakan laptop dan berkomitment penuh.

Bagi yang berminat dapat menghubungi Sdr. Dana - 9398 8422 atau Sdr. Vega-9777 7494.

Tim Pembinaan

KELAS PEMURIDAN. Bagi jemaat yang berminat dan berkomitment untuk mengikuti kelas Pemuridan GPO tahun 2019 dapat mendaftar online melalui link berikut: http://bit.do/GPO_pemuridan_2019 atau dapat mendaftar melalui QR Code berikut ini.



POKOK DOA MINGGU INI



Sakit, Pemulihan & Hamil

DOAKAN UNTUK YANG SAKIT: Bpk. Mahawie Djaja, Ibu Lie Phin Kho, Ibu Suzanna Hiu, Christie Lim, Bpk. Yudianto Purnomo, Bpk Tjie Tiauw Wan, Bpk. Yan Kiong Dion, Bpk. Toni Wijaya (paman dari Bpk. Andreas Raharso), Alexandre Benedict Pasaribu (anak dari Pnt. Bonar Pasaribu), Bpk. Eugene Hugo Diepenhorst (papa dari Ibu Eugenie Deany Diepenhorst/Noni), Sdr. Jerry Sinsuw, adik Kimberly Hutabarat, adik Joshua So, Bpk. Tonny Cahyadi (jemaat GKI Cibunut).

DOAKAN UNTUK YANG DALAM MASA PEMULIHAN: Adik Abraham Reinhardt, Ibu Rosa Marlina, Ibu Hermina, Bpk. Arman Malua, Ibu Satiawati Muchtar, Sdri. Dexa Mustika, Bpk. Bangun (papa dari ibu Mita Raharso), Bpk. Benedict de Souza (suami dari ibu Anneke Taroreh), Pnt. Jeanny Cheong, Bpk. Siauw Hin Sang, Ibu Iliana Salim (mama dari Sdri. Leny Salim), Ibu Warsiki Muda (mama dari Dkn. Yuli Wungkana), Rev. Joseph Teng (Pendeta ORPC), Sdr. Franko Wangko, Ibu Tutty Raharso (mama dari Bpk. Andreas Raharso), Bpk. Sunandar Amin (papa dari Sdr. Sugeng Amin), Bpk. Suwandi Lie (papa dari Ibu Lianawati), Ibu Yohana Sunarni (mama dari Ibu Prasetyaningsih), Bpk. Harry (suami dari ibu Metha), Bpk. Tjandra Tandjung (papa dari Ibu Eva L. Tandjung), Bpk. Simon Yeo.

DOAKAN UNTUK IBU YANG HAMIL: Fielny Phionesgo, Mima Ginting, Theodora Elma Tambuwun, Marissa Meilina.

Gereja & Kondisi Jemaat

DOAKAN UNTUK PARA PELAYAN TUHAN GPO. Berdoa kiranya Tuhan senantiasa memberkati dan memimpin Pendeta, Penatua, Diaken, para Pembina, guru-guru Sekolah Minggu, pengurus Komisi dan Tim, anggota Paduan Suara/Vocal Group, serta setiap aktivis pelayan di GPO.

DOAKAN UNTUK BAPAK-BAPAK PELAUT & TENAGA KERJA PRAMUWISMA, kiranya TUHAN menjaga dan melindungi mereka dalam tugas dan pekerjaan, serta memberkati kehidupan mereka dan keluarga mereka di Indonesia.

Berdoa untuk para pelaut yang sedang menjalani proses *updating* dan *upgrading* ijazah dan sertifikat.

Pelayanan Misi

1. Berdoa untuk Sekolah Misi bagi Bangsa Bareleng supaya bisa dikelola dengan baik, agar murid-murid mendapat pendidikan budi pekerti dan rohani dengan baik, para guru boleh mengajar dengan baik.
2. Berdoa untuk pengelolaan dan penyaluran dana janji iman ke badan-badan dan yayasan yang didukung jemaat GPO, supaya boleh dikelola dengan baik dan dipakai dengan maksimal untuk pekerjaan Tuhan.
3. Berdoa untuk keluarga, tim, individual yang didukung GPO lewat dana janji iman supaya mereka boleh tekun mengerjakan pelayanan mereka, supaya GPO sebagai satu gereja boleh mendukung mereka bukan hanya dalam dana tapi juga mengingat mereka dalam doa kita masing-masing.

Doa Peduli Bangsa

BERDOA UNTUK INDONESIA

1. Berdoa untuk para Pemimpin, mulai dari Bapak Presiden, anggota Kabinet Kerja sampai dengan para pemimpin di daerah-daerah, kiranya TUHAN senantiasa memberikan hikmat agar dapat memimpin rakyat, mewujudkan damai dan sejahtera dalam takut akan TUHAN.
2. Berdoa untuk kehidupan berbangsa dan bermasyarakat di Indonesia yang majemuk agar setiap kebijakan yang diambil senantiasa berlandaskan kepatuhan hukum dan keadilan sosial demi kemakmuran dan kesejahteraan rakyat Indonesia.
3. Berdoa untuk setiap anak-anak TUHAN yang telah dan akan mendedikasikan dirinya di pemerintahan atau lembaga politik national/daerah agar TUHAN senantiasa memberkati, memimpin dan menjaga mereka dimanapun mereka berada.
4. Berdoa untuk Indonesia, dari kota besar sampai ke desa dan pedalaman termasuk rencana penyelenggaraan pemilihan kepala daerah (Pilkada) di 2018 dan pemilihan Presiden dan Legislatif di 2019. Kiranya TUHAN memelihara dan memberkati seluruh rakyat Indonesia.

BERDOA UNTUK SINGAPURA DAN DUNIA

1. Berdoa untuk Singapura
2. Berdoa untuk beberapa negara yang mengalami peristiwa/bencana.
3. Berdoa untuk keamanan dan kerukunan hidup masyarakat dunia, khususnya dari ancaman dan tindakan brutal bahkan pembunuhan dari gerakan-gerakan separatis agama/golongan yang militan, juga kondisi krisis ekonomi.

Outline khotbah Kebaktian Umum GPO Minggu, 17 Juni 2018

Tema: **“Yusuf — Menjadi Saksi dan Berkat di Setiap Saat”** - (Kej 40-41)

=====

PERTANYAAN YUSUF

Banyak orang masuk penjara karena memang “layak” masuk penjara. Mereka dianggap mengalami balasan yang setimpal karena perbuatannya. Yang bisa mereka lakukan adalah: Mengeluh dan mengutuk atau Merenung dan bertobat

Namun karena Yusuf masuk penjara bukan karena kesalahannya, maka pertanyaannya adalah:

- Mengapa saya mengalami hal ini?
- Dimana keadilan dan pertolongan Allah?
- Berapa lama saya akan mengalami hal ini?

KEHIDUPAN YUSUF DI PENJARA

- Cara hidup dan melakukan setiap tanggung jawab dengan sangat baik sehingga menimbulkan simpati
- Menjadi kesaksian yang baik dan dihormati

PERTOLONGAN YANG TIDAK TERDUGA

- Mengartikan mimpi juru minum dan juru roti
- Mengartikan mimpi Firaun
- Jalan Tuhan yang tidak terduga: Dari penjara menuju istana

MENYEBUT NAMA TUHAN DI SETIAP KESEMPATAN

- Yusuf yang tiak pernah melupakan Allah-nya, sebagai penolong di kala kesulitan dan sebagai Pribadi yang disebut sebagai kesaksian di segala kesempatan
- Bersaksi tentang Allah melalui kehidupan

BAGI KITA

- Perhatikan cara Allah melatih dan mempersiapkan seseorang untuk tugas yang lebih besar
- Apakah kita tetap menjaga kesaksian atau memilih mengeluarkan keluhan di tengah situasi sulit?



LAPORAN KEUANGAN

Total Anggaran Periode Jan - Des 2018	Jenis Persembahan	Penerimaan 10 Juni 2018	Penerimaan Kumulatif s/d 10 Juni 2018
S\$ 571,500.00	Persembahan Umum	S\$4,946.21 IDR 970,000/- RM 80/-	S\$242,348.19
	Persepuluhan	S\$2,876.00	

LAPORAN JANJI IMAN

Periode Anggaran	Komitmen	Penerimaan 10 Juni 2018	Penerimaan Kumulatif s/d 10 Juni 2018
Jan - Des 2018	S\$ 204,465.00	S\$2,371.00	S\$102,157.40

Persembahan dalam bentuk cek harap ditujukan ke **"ORCHARD RD PRESBYTERIAN CHURCH"** dengan disertai keterangan lengkap.



KEGIATAN GEREJA

Pelayanan Oikumenis	Hari	Waktu	Tempat
Ibadah Minggu	Minggu	14.30	Sanctuary
Kebaktian Anak-anak	Minggu	14.30	Lantai 2
Kebaktian Remaja	Minggu	14.15	Chapel
Persekutuan Pemuda	Sabtu	16.30	Dunman Basement 5
Persekutuan Wanita	Selasa	14.00	Dunman Hall
Persekutuan Maria Marta	Minggu III	14.30	Eastern Basement
Mezbah Doa Pelaut	Minggu II - V	16.30 - 17.00	Dunman Hall
Persekutuan Pelaut	Minggu I	14.30	Dunman Hall
Malam Puji dan Doa	Jum'at III	19.00	Chapel
Latihan Paduan suara	Minggu	16.30 - 18.30	Su Han Kuen Hall A

KEHADIRAN JEMAAT

Jumlah jemaat yang hadir tgl 10 Juni 2018: 452 orang
 Jumlah rata-rata pengunjung bulan Mei 2018: 388 orang/minggu
 Jumlah rata-rata pengunjung bulan April 2018: 425 orang/minggu



KONTAK

PELAYANAN - Gereja Presbyterian Orchard (G.P.O.)

Pendeta Petrus Budi Setyawan,

☎ (K) 63368829 ext. 126; (HP) 9649 2304

e-mail: psetyawan@orpc.org.sg

Preacher Anthon Simangunsong,

☎ (K) 63368829 ext. 124; (HP) 9005 8250

e-mail: anthon@orpc.org.sg

Ibu Ratna Lie - Kantor Sekretariat GPO,

☎ (K) 63368829 ext. 110, 63376681; (F) 63391979

e-mail : sekretariatgpo@gporchard.org

WARTA JEMAAT GPO dapat dilihat di:

<http://www.orpc.org.sg/indonesian/>

Komisi-Komisi dan Tim

Komisi & Tim	Nama	Kontak Pelayanan
Anak	Sony Sutandhi	9610 0579
Remaja	Kaycee El Vella	8498 2185
Pemuda	Michael Liawatimena	9787 6153
Wanita	Eva Liana Tandjung	9060 3978
Maria Marta	Marlenia Louru Peda	8166 2726
Pelaut	Herlan Balirante	9796 6672
Keluarga Muda	Ivo Jorris Graad Pinem	8687 7029
Keluarga Dewasa	Martin Hutagalung	9108 4529
Tim Ibadah	Dian Perdana	9398 8422
Tim Malam Puji dan Doa (MPD)	Jessica Wijana	8502 8410
Tim Gema	Pnt. Jahja U. Sutjiutama	9863 7796
Tim Pemerhati	Ratna Lie	6336 8829 ext 110
Tim Misi	Hartono Kasman	9792 6787



Gereja Presbyterian Bukit Batok (G.P.B.B.)

21 Bukit Batok St. 11, Singapore 659673

Telp. 65694365 Fax. 65690693 (<http://indonesia.bbpc.org.sg>)

Waktu Kebaktian Umum Minggu I & II:

Minggu, pukul 09:00 & 11.00 pagi

Pendeta-pendeta:

Pendeta Joseph Theo,

☎ (K) 65694365 ext 105; (HP) 9710 6295

e-mail: joseph.theo@bbpc.org.sg

Preacher Yudi Jatmiko,

☎ (K) 65694365 ext 113; (HP) 9115 0859

e-mail: yudi@bbpc.org.sg

Kantor Sekretariat:

Ibu Ingrid Tanudjaya,

☎ (K) 65694365; (HP) 96455046

e-mail: indonesia@bbpc.org.sg

CATATAN:

Tema: “Yusuf — Menjadi Saksi dan Berkat di Setiap Saat” - (Kej 40-41)

Sejarah Singkat Jemaat G.P.O.

Tanggal 9 Mei 1976 adalah ibadah perdana Persekutuan Umat Kristiani Berbahasa Indonesia (PUKBI) di GPO. Persekutuan ini di motori oleh para pelaut, guru-guru, pelajar dan mahasiswa, pegawai dan professional lainnya. Para pengunjung terdiri dari beberapa anggota gereja, antara lain: GKI, GPDI, HKBP, GPIB, Queenstown Lutheran Church Singapore, GEMINDO, GKST, Gereja Kristen Pasundan, GMIM, Gereja Roma Katolik, GMIH, Gereja Protestan Bali dan Gereja Betel Indonesia. Pada tanggal 14 Mei 1995, dengan adanya Memorandum Of Understanding maka PUKBI berkembang menjadi Gereja Presbyterian Orchard dan menjadi anggota penuh Orchard Road Presbyterian Church (ORPC). Tanggal 20 Agustus 1995, jemaat GPO membuka cabang di Gereja Presbyterian Bukit Batok (GPBB) dan telah diresmikan menjadi gereja mandiri pada tanggal 21 Juli 2013.

Dasar Iman & Keanggotaan

Sebagai Gereja Presbyterian yang menerima Pengakuan Iman Westminster, maka kami mengakui Yesus Kristus sebagai Tuhan dan Juruselamat. Kami mengakui Alkitab sebagai Firman Allah yang berwibawa dan sebagai dasar dari pengakuan iman dan dasar dalam praktek bergereja. Kami menyambut dalam persekutuan kami setiap orang yang mengakui Yesus Kristus sebagai Tuhan dan Juruselamat pribadi. Keanggotaan Gereja kami terbuka untuk semua bangsa, ras, status sosial dan ekonomi. Menjadi anggota Gereja kami dapat diperoleh melalui baptisan (anak-anak dan dewasa), sidi, atestasi masuk dari Gereja asal dan melalui kelas Bina Iman.

Pengakuan Iman Rasuli

Aku percaya kepada Allah Bapa yang Maha Kuasa, Khalik langit dan bumi; dan kepada Yesus Kristus, anak-Nya yang tunggal, Tuhan kita, yang dikandung dari Roh Kudus, lahir dari anak dara Maria, yang menderita sengsara di bawah pemerintahan Pontius Pilatus, disalibkan, mati dan dikuburkan, turun kedalam kerajaan maut. Pada hari yang ketiga bangkit pula dari antara orang mati, naik ke sorga, duduk disebelah kanan Allah, Bapa yang Mahakuasa, dan dari sana Ia akan datang untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati. Aku percaya kepada Roh Kudus; gereja yang kudus dan am; persekutuan orang kudus; pengampunan dosa; kebangkitan daging; dan hidup yang kekal.

Doa Bapa Kami

Bapa kami yang di sorga. Dikuduskanlah nama-MU. Datanglah Kerajaan-MU. Jadilah kehendak-MU di bumi seperti di sorga. Berikanlah kami pada hari ini, makanan kami yang secukupnya, dan ampunilah kami akan kesalahan kami, seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami. Dan janganlah membawa kami ke dalam pencobaan, tetapi lepaskanlah kami daripada yang jahat. Karena ENGKAU lah yang empunya Kerajaan dan kuasa dan kemuliaan sampai selama-lamanya. AMIN.